

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Municipio entrega reconocimiento a estudiantes con mejores puntajes en la Prueba de Acceso de Educación Superior

Pág. : 14

Cm2: 234,6

VPE: \$ 141.013

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:
 No Definida

Municipio entrega reconocimiento a estudiantes con mejores puntajes en la Prueba de Acceso de Educación Superior

Municipalidad de Alto Hospicio entrega reconocimiento a 26 mejores puntajes de la comuna obtenidos en la Prueba de Acceso de Educación Superior (PAES), Admisión 2026; destacando 17 jóvenes estudiantes y participantes del Preuniversitario FERMAT, ejecutado por la Fundación "Te Apoyamos" y patrocinado por el municipio. Además, de 2 estudiantes de los Liceos Los Cóndores y del Bicentenario Minero Juan Pablo II, y uno del Colegio Bicentenario Sagrado Corazón de Jesús.

La actividad que se realizó en la sala del Concejo Municipal, contó con la participación del concejal Gabriel Orellana, alcalde protocolar, y la concejala Lilibeth Choque, además del administrador municipal (s) Cristian Sáez, y la coordinadora y docente del preuniversitario FERMAT, Johanna Barraza. En la oportunidad, el concejal Orellana felicitó el esfuerzo de cada uno de los estudiantes de la comuna, demostrando que no por vivir en una comuna vulnerable, también con

dedicatoria y perseverancia se puede avanzar en la vida. Asimismo, la concejala Choque se mostró orgullosa que también jóvenes de descendencia indígena que con mucho sacrificio y el amor de sus padres sean parte de este grupo de estudiantes que alcanzaron puntajes máximos en la PAES.

Del mismo modo, el administrador municipal (s) reiteró las felicitaciones a los alumnos que sobresalieron en la Prueba de Admisión, y a las familias y establecimientos escolares que lo acompañaron en su trayectoria educativa. Finalmente, los concejales y el administrador municipal (s), tras desecharle a los estudiantes el mayor de los éxitos en esta nueva etapa académica, insistieron que continuarán trabajando juntos en el desarrollo y fortalecimiento de la educación superior en el territorio. En ese sentido, destacaron el proyecto y creación del primer Campus Universitario de Alto Hospicio.


ESTUDIANTES

Por su parte, Esteban Baeza del Liceo Los Cóndores que obtuvo puntaje máximo de 1.000 puntos en la PAE, en representación de los estudiantes agradeció el estímulo y reconocimiento entregado por las autoridades comunales. Asimismo, al relatar su trayectoria educativa enfatizó en el compromiso, disciplina y constancia para

ir cumpliendo metas, y en ese proceso recalcó el aporte incondicional de la familia y de profesores en su larga carrera estudiantil.

Asistieron al encuentro una veintena de jóvenes con sus familias, directores y profesores de los liceos que egresaron los mejores puntajes: Bicentenario Juan Pablo II, Los Cóndores y Colegio Sagrado Corazón de Jesús.